



至誠

勝田第三中学校 学校だより 第11号

令和7年7月11日(金)発行

文責:校長 川上徹行



勝田三中HP

上海中学生と三中生との国際交流！！

中央地区総体で各部の三中生が活躍している一方、校内では生徒会役員や1年生を中心に、上海茸一中学校の生徒40名を含む、総勢49名の来校者との交流が行われました。

交流は、生徒会によるウェルカムセレモニーから始まり、校舎や授業の見学、そして1年生の各教室での日本文化体験「折り紙(折り鶴・紙飛行機)」へと続きました。本校生徒は、身振り手振りを交えた説明や、動画を活用した視覚的な工夫などを通して、上海の生徒たちに丁寧に伝えようとしていました。折り鶴は百羽ほど折り上げ、ひとつにまとめて“協働の成果物”として飾りました。最後には、体育館でそれぞれが折った紙飛行機の飛距離を競うなど、笑顔の絶えないひとときとなりました。非常に暑い中での交流となりましたが、クロージングセレモニーでは三中恒例の集合写真を撮影し、1年生全員による温かなお見送りで交流を締めくくりました。今後も、生徒たちの多様なスキルを高めるため、こうした企画や運営を生徒主体で展開してまいります。

最後に、(株)グローバルIBARAKIの皆様をはじめ、県や市の関係各課の皆様には、多大なるご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

【生徒たちの交流の様子】



中央地区総体②、県総体陸上での三中生の活躍！！

中央地区総体(柔道)・県総体(陸上)で、三中生が活躍しました！

中央地区総合体育大会の一部種目が実施され、あわせて県総合体育大会も開幕しました。本校からは、陸上部の生徒たちが中央地区の代表として出場し、ベストを尽くして戦いました。惜しくも上位大会への進出はかねませんでしたが、これまで積み重ねてきた努力や成果は、今後さまざまな場面で必ず生かされていくことでしょう。また、これから県大会に挑む生徒たちには、よりよい結果を目指し、心身のコンディショニングにしっかり取り組んでほしいと思います。生徒たちの健やかな成長のために、今後とも保護者や地域の皆様の温かいご支援・ご声援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。※県大会日程等は、本校HP↓をクリックしてご確認ください。

「<https://hitachinaka.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0820011&frame=frm5ecf3c0f1c094>」(以下は本校部活動の結果です。)

- ・陸上競技(県総体陸上)…1年女子 100m U(14.42)、共通女子 200m S(29.53)、共通女子走幅跳 H(4m57)
- ・柔道…個人戦男子 第5位 M(3年)、第3位 K(2年) ※県大会出場二人とも
来週末からの県大会(水泳、柔道、ソフト、テニス、卓球)での代表生徒の活躍にご期待ください。

【各部の生徒たちの試合の様子】

